

# *Consejo de Europa aprueba regreso de Rusia a esa organización*

---



Bruselas, 25 jun (RHC) La Asamblea Parlamentaria del Consejo de Europa (APCE) aprueba que Rusia regrese al organismo, poniendo fin a cinco años de crisis institucional con Moscú.

Tras cuatro horas de turbulentos debates, seguidas de casi cinco horas de votaciones sobre las enmiendas, 118 parlamentarios de los Estados miembros del Consejo de Europa (CE) han aceptado en la madrugada de este martes que Rusia pueda regresar al organismo.

Por lo tanto, se permitirá a una delegación rusa participar el miércoles en la elección del secretario general de la organización paneuropea de defensa de los derechos humanos.

La APCE es uno de los órganos del CE, que reúne a las delegaciones de parlamentarios de los 47 Estados miembros. Sus decisiones no tienen carácter vinculante, sino que emite recomendaciones o pide cuentas a los Gobiernos en materia de derechos humanos y democracia, refiere HispanTV.

Desde 2014, dicha asamblea celebra reuniones sobre el conflicto entre Rusia y Ucrania. Crimea, adherida en 2014 a la Federación Rusa tras aprobarse la anexión en referéndum, es la principal fuente

de tensión entre Moscú y Kiev.

Como sanción por la incorporación de Crimea a su territorio, la delegación rusa ante la APCE quedó privada en 2014 de su derecho a voto en el organismo y, en consecuencia, Moscú respondió boicoteando a la instancia y, desde 2017, dejó de pagar su contribución anual al presupuesto del Consejo de Europa.

(HispanTV)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/194288-consejo-de-europa-aprueba-regreso-de-rusia-a-esa-organizacion>



**Radio Habana Cuba**